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Betreff: 

Umleitungsstrecke Waldweg während Kanalerneuerung Rauhe Egge 
  

Inhalt  (bei Anträgen gemäß § 47 Abs. 1 oder § 48 Abs. 1 letzter Satz GO ist auch die Dringlichkeit zu begründen) 

 
Sehr geehrter Herr Bürgermeister König, 

wie zuletzt im ESW berichtet, ist für Herbst 2022 die Kanalerneuerung an der Straße „Rauhe 
Egge“ geplant.  

Die Umleitung soll während der 10-monatigen Vollsperrung über den Waldweg führen. Jedoch 
ist der Waldweg aufgrund seiner durchschnittlichen Breite eigentlich nicht für einen 2 
Richtungs-Verkehr ausgelegt und die Anzahl der betroffenen Haushalte mit ihren Kfz ist mit 
ca. 500 nicht gering. Dazu kommen noch Dienstleister wie z.B. Paketboten. Gerade bei 
(hoffentlich nicht notwendigen) Rettungseinsätzen kann Begegnungsverkehr, der nicht 
ausweichen kann, wertvolle Zeit kosten. 

Vor diesem Hintergrund stellen sich der CDU-Fraktion folgende Fragen: 

1) Welche Maßnahmen werden seitens der Stadtverwaltung im Vorfeld getroffen, um 
gefährliche Situationen bei möglichen Begegnungsverkehr auszuschließen? 
 

2) Ist es geplant für die Dauer der Maßnahme die Geschwindigkeit so anzupassen, dass 
auch der Freizeitverkehr (Wanderer, Radfahrer) nicht gefährdet wird? 

 
3) Was ist geplant, um die sichere Querung des Waldwegs für SuS der Buchholzer 

Grundschule zu gewährleisten? 
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4) Werden durch die längere Anfahrtszeit die geforderten Zeiten bei einem 
Rettungseinsatz eingehalten? 

Mit freundlichen Grüßen 

CDU-Fraktion Witten  

Volker Pompetzki   Christian Held   Regina Fiedler  
Fraktionsvorsitzender   Ratsmitglied   Ratsmitglied 


